



Lichterglanz über Herrschings Straßen

Lichter in dunklen Zeiten. Die Feuerwehr Herrsching und der Bauhof der Gemeinde haben die Straßen in Herrsching wieder weihnachtlich dekoriert. Noch weihnachtlicher wird's am 14. und 15. Dezember, wenn an der Erlöserkirche der Christkindlmarkt halb Herrsching auf die Beine bringt. Feuerwehrsprecher David Bauer sei es gestattet, ein bisschen Schleichwerbung für den Feuerwehrpunsch zu machen, der am Christkindlmarkt ausgeschenkt wird. „Der stimmt wunderbar auf Weihnachten ein“, verspricht Bauer.

Category

1. Allgemein

Date

24/01/2026

Date Created

26/11/2024